



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### *Les promesses de VEOLIA.... n'engagent que ceux qui y croient...*

Telle est la philosophie que l'on peut retirer de Véolia qui n'a pas changé d'un iota sa politique visant à faire des profits sur l'eau.

La promesse de réduction de 20% du prix de l'eau pour gagner la majorité des 144 villes regroupées au sein du Syndicat des Eaux d'Ile de France (SEDIF) a vite été oubliée.

Les conseils généraux du Val de Marne et de Seine Saint Denis viennent de s'en rendre compte quand Véolia récupère sur les usagers une grande partie de cette réduction en triplant le prix de la collecte de la redevance d'assainissement.

Tout démontre aujourd'hui la pertinence de l'action pour le retour en régie publique de l'eau. Certains élus de gauche qui ont contribué à la reconduite pour 11 ans de la délégation de service public à Véolia doivent s'en mordre les doigts.

La communauté d'agglomération des Lacs de l'Essonne présidée par Gabriel Amard du Parti de Gauche vient de passer en régie publique et c'est une baisse de 40% de la facture de l'eau qui est enregistrée et qui retourne dans les poches des usagers.

Ce qui est possible à Viry-Châtillon est possible ailleurs lorsque la compétence de l'eau passe d'une structure à une autre. C'est la preuve par l'exemple ! C'est la gauche par l'exemple ! Le Parti de Gauche du Val-de-Marne souhaite que la communauté d'agglomération du Val de Bièvre suive le même exemple. Nous prendrons dans les semaines à venir des initiatives en ce sens.

Limeil Brévannes, le 1<sup>er</sup> juin 2011

**Le Parti de Gauche 94**